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Vorlage Nr. 101.18.1466 

 

 

Hortbetreuung an Kasseler Grundschulen 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Schule, Jugend und Bildung 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. In welchen Stadtteilen und an welchen Grundschulen ist die Nachfrage an 

Hortplätzen gegenüber dem vorherigen Schuljahr besonders gestiegen? 

 

2. An welchen Kasseler Grundschulen konnte im aktuellen Schuljahr 2019/20 

die Nachfrage an Plätzen erfüllt werden, an welchen Standorten gibt es 

nicht erfüllte Nachfragen? 

 

3. In welchen Stadtteilen werden zur Erfüllung der Betreuungsbedürfnisse 

noch im laufenden Schuljahr neue Hortgruppen eingerichtet bzw. sind 

schon eingerichtet worden? 

 

4. Welche Lösungen gibt es für Eltern, deren Kinder keine standortnahen 

Hortplätze besuchen können und um wieviel Kinder handelt es sich? 

 

5. Wie sind die aktuellen Planungen zum Ausbau von Hortplätzen an Kasseler 

Grundschulen? 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Dr. Cornelia Janusch 

 

 

Patrick Hartmann Boris Mijatovic 

Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 
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